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令和元年度 笑寿苑 第４回 運営推進会議 

 

出席者：地域代表：民生委員 

    行政代表：雲南広域連合 

施設長、看護主任、介護主任 

生活相談員・介護支援専門員：進行及び記録 

欠席者：ご家族代表、介護職員：がいな家ﾕﾆｯﾄﾘｰﾀﾞｰ 

介護職員：まめな家ﾕﾆｯﾄﾘｰﾀﾞｰ 

 

１．開会 

２．施設長挨拶 

・本日はお忙しい中、皆様にお集まり頂きましてありがとうございます。 

今年度第４回目の開催でございます。忌憚のないご意見を頂戴致しますよう宜しくお

願い致します。 

３．運営推進会議 委員紹介～名簿順に自己紹介を行う（上記出席者参照） 

４．活動状況報告 

（１）笑寿苑利用状況 

・別紙、笑寿苑利用状況（令和元年１１月１日現在）をもとに説明を行う。 

・笑寿苑入居者の平均介護度は４.０７（ﾕﾆｯﾄ４.００）、平均年齢は８７.４歳。 

 ・出身地別では、加茂町の方３６名（ﾕﾆｯﾄ８名）、大東町の方２５名（ﾕﾆｯﾄ６名）、 

木次町の方６名（ﾕﾆｯﾄ５名）、三刀屋町の方１名（ﾕﾆｯﾄ０名）となっております。 

（２）笑寿苑での取り組みについて 

・１０月９日（水）～１１日（木）夢発見ｳｨｰｸ職場体験 

・１０月１３日（水）笑寿苑運動会 

・１０月２４日（木）～３０（水）奥出雲おろち号ﾄﾛｯｺ列車の旅 

・１０月３０日（水）おやつﾊﾞｲｷﾝｸﾞ 

・１０月のちょっこし外出 

 ＊写真を交えながらご報告させていただく。 

（３）今後２ヶ月の活動予定報告。 

 ・１２月では、忘年会を予定しており、ﾕﾆｯﾄ内で収穫した、白菜や大根、水菜などを

使った鍋ﾊﾟｰﾃｨｰや、ｸﾘｽﾏｽ会を計画しております。１月には初詣ﾄﾞﾗｲﾌﾞを予定して

おります。 

５．その他 



 ・施設代表～「笑寿苑での生活はいかがでしょうか？」 

・ご利用者代表～「おかげさまで慣れました。みなさんによくしてもらい感謝して 

おります。」 

・施設代表～「何か困ったことなどしてみたい事などはございますか？」 

・ご利用者代表～「特にないですが、食事の前の挨拶（いただきますなど）があると 

良いと思います・・・感謝の言葉など直接言わないと伝わらないと思います。私 

は朝晩の御祈り（感謝の言葉）をずっとしており、食べる前や食べ終わった後な 

ど、感謝の言葉を口にしております。言葉できちんと伝える事が大切だと思いま 

す」 

・施設代表～「おっしゃる通りだと思います。感謝の言葉を直接伝える、とても大切 

  な事だと思います。私自身もそれがいつもできているかと言われると・・・これ 

  から意識をもっていきたいと思います。貴重なご意見ありがとうございました」 

・行政代表～「今日はご利用者の方から、とても良い言葉を聞く事ができ、勉強させ

ていただきました。ありがとうございます」 

 ・地域代表～「活動報告を聞かせてもらいましたが、この間たまたまある事業者の 

何人かのご利用者の方がﾄﾞﾗｲﾌﾞに出掛けている所を目にしました。車の乗り降り 

などから大変だなあと思いました」 

・施設代表～「施設内だけだと、地域との関係性が薄れ、季節感を感じにくくなって

しまいがちです。これからもご利用者と地域との繋がりや季節感を少しでも感じ

てもらえるような活動提供をさせていただきたいと思っています」 

  

＊入居者代表及びご家族代表は、状況（入居者の体調や、ご家族の都合など）により、

できるだけ多くの方に出席いただけるよう、都度ご相談させていただく。 

 

６．次回開催予定 

 ・令和２年 １月 ３０日（木） １４：３０～  場所：笑寿苑 機能訓練室 


